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Also sehe ich das richtig:

Mit Köllner absteigen, um dann mit ihm wieder aufzusteigen?

Damit würden wir zumindest den Anspruch weiter erfüllen ein Ausbildungsverein zu
sein.

Jetzt auch für Trainer.

wäre ja nicht so schlimm, schließlich wäre er dann ausgebildet, wenn er es drauf hat.

Wir haben einen guten Zweitligakader und auch ich hatte die Hoffnung, dass wir es zumindest
anständig wuppen. Offensichtlich haben wir aber Spieler, die es in einem Erstligakader schaffen
können, aber unsere Mannschaft inkl. Trainer nicht zusammen gebacken bekommt.

Uns fehlen einige gestandene Erstligaprofis und die können wir uns nicht leisten.

Was soll Bornemann jetzt machen, wenn er eine vernünftige Verstärkung für Liga 1 und 2
bekommt holen und dann die Ruhe bewahren.

Spaß macht es nicht nur uns keine.
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